

Spende für "Ayleen"

03.08.2022 07:54 von SC Holzhausen



SC Holzhausen BW Wiehre und der Schiedsrichter spenden für Ayleen

Beide Mannschaften hielten vor Beginn der Partie für eine Trauerminute inne und der SC Holzhausen spielte mit Trauerflor.

Die Verantwortlichen von Holzhausen und BW Wiehre spenden die Einnahmen des Pokalspiels für Ayleen bzw. deren Familie.

Auch Schiedsrichter Markus Adler beteiligte sich an der Spendenaktion und spendet seine Spesen.

Unser tiefes Mitgefühl gilt der Trauerfamilie.

BST

